

Non à la guerre nucléaire : Interdire les armes nucléaires, maintenant !



Mouvement Suisse
pour la Paix
MSP

Pétition au Conseil fédéral

En 1945, des bombes atomiques ont été lancées pour la première et unique fois sur les villes japonaises d'Hiroshima et de Nagasaki. 100'000 personnes ont été immédiatement vaporisées et incinérées par ces bombes. Près de 200'000 autres personnes ont perdu la vie à cause de la contamination radioactive. Nous devons enfin obtenir l'interdiction de ces armes extrêmement dangereuses. Aujourd'hui, alors que le **risque de guerre nucléaire** n'a jamais été aussi élevé depuis longtemps, des mesures concrètes doivent être prises pour un monde sans armes nucléaires.

Il y a quelques années, l'ONU a décidé d'interdire les armes nucléaires. En Suisse, le Parlement a ensuite chargé le Conseil fédéral d'adhérer «sans délai» à ce traité. Jusqu'à aujourd'hui, **le gouvernement refuse toutefois de signer** le traité et repousse sans cesse la décision de le faire. Le prétexte invoqué est celui des «conséquences politiques négatives sur la coopération de la Suisse avec les pays de l'OTAN». Quand c'est trop, c'est trop ! Nous exigeons que :

La Suisse doit adhérer sans délai au traité d'interdiction des armes nucléaires de l'ONU et s'engager activement pour l'interdiction et la destruction des armes nucléaires.

	Prénom & Nom	Code Postal	Signature	E-Mail
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				